La Jornada Sección: Capital 2023-07-23 04:00:45

253 cm2

Página: 24 \$54,949.30

1/1



Rumbo al 2024. Dirigentes

PVEM: hace falta mucho diálogo con Morena; 2024 será complejo

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El presidente local del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Jesús Sesma Suárez, aseguró que hace falta tanto diálogo con Morena que si hoy se tuviera que firmar la coalición "no habría condiciones para estar en toda la ciudad".

Para 2024, el pevemista avizora una elección "muy compleja" en la capital, en la que se van a requerir coaliciones de los partidos políticos para afianzar los espacios ganados o recuperar aquellos que se perdieron en 2021.

Si bien, afirmó que debe haber voluntad de todas las partes, advirtió que hay soberbia "en ciertos personajes de Morena" que se sienten confiados de ganar.

"En la elección pasada se decía que en las encuestas Morena iba a ganar todo, pero nadie, ni los propios de la coalición ni la misma oposición se imaginaban que iban a ganar tantas alcaldías. Creo que es muy delicada esa soberbia, yo quitaría estos egos. Vámonos con pies de plomo, sin que tengamos urgencia de nada, si el ego nos empieza a consumir esto no va a salir", y aseguró que también hay soberbia entre diputados e incluso funcionarios del gabinete, cuyos nombres no quiso revelar.

Sesma agregó que en la coalición se deben buscar similitudes para construir acuerdos "desde lo fácil hasta lo que pudiésemos ver con dificultad. Si no, no pasa nada", y recordó que la ley electoral permite coaliciones parciales.

Sobre la elección del candidato a la jefatura de Gobierno, señaló que se han escuchado muchos nombres, pero ninguno ha levantado la mano, lo que consideró muy bueno porque de lo contrario se podría contaminar la definición de la candidatura presidencial de la 4T.

Comentó que desde hace año y medio su partido ha construido militancia en la capital con la toma de protesta de comités seccionales que serán la estructura electoral en 2024 y hasta el momento se contabilizan 470. Mencionó que en Iztapalapa, Tláhuac y Milpa Alta son zonas de grandes liderazgos distritales del instituto político.

Apoyo a Sheinbaum

Pese a los desacuerdos internos con algunos morenistas a nivel local, el presidente del Partido Verde en la ciudad dijo que no visualiza estar en contra del proyecto de transformación que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador ni del gobierno capitalino a cargo de Martí Batres.

Incluso reiteró su apoyo a Claudia Sheinbaum, quien busca ser coordinadora nacional de los comités de defensa de la 4T, lo que la convertiría en la candidata de Morena a la Presidencia.

"Yo quiero que Sheinbaum sea mi candidata a la Presidencia, yo quiero que sea presidenta, voy a hacer todo lo posible para que eso suceda, lo que está de mi parte y aún más".

Afirmó que a nivel local apoyará a quien encabece los mismos valores y virtudes que la ex mandataria, "pero todo a su tiempo, creo que lo primero que tenemos que hacer es pasar el 6 de septiembre —día en que será nombrado el coordinador nacional de Morena—, y ya estaremos en condiciones de construir en la ciudad".

▲ Para el dirigente Jesús Sesma, es importante construir acuerdos sólidos a partir de similitudes.

Foto La Jornada



